

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Henriette Catharina v. Gersdorff an August Hermann Francke.

**Gersdorf, Henriette Catharina von
Großhenndorf, 22.07.1713**

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-224878](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-224878)

14 C 18 278 Jesu! Sonnabend
plurimum Reverende D.
Christiane Vir

Auf dem 17. Jan. 1844
 Ich habe die Ehre
 Ihnen zu schreiben
 dass ich die Ehre
 habe Sie zu beehren
 und Sie zu bitten
 dass Sie mir
 die Ehre machen
 wollen mich zu
 besuchen und
 dass ich Sie
 sehr herzlich
 grüsse.

[illegible]

[illegible]

Die Sache ist nun unser gegenwärtig
Umstande so bewandt, daß
ich noch kein Consilium finden kan.
Den besten kan für überlegt
werden, wenn Hr. Ciferius wieder
da ist: da der Kauf des Hrn. Grafen
Ulrich vornehmlich so geschehen
wird. Vor der in Consideration
für die Classe auch nicht gänzlich
ganz so geschehen werden, so lange
ich noch kein ander Mittel weiß:
weil wir damals, als wir Hr.
Ciferius zum Hofmeister wählten.
ganz darauf reflectirten, daß er
die Classe besetzt würde; weil wir
diesse Condition sonst setzen
auf ein ander Subiectum fallen
würde. Nicht mehr als zu dem
Ende, daß sie mit viel Geduld
trage, wenn wir der Hofplatz
nicht gleich bei der Uebernahme
vollständig nach hinten. Inzwischen
will ich doch auch mit Ernst darauf
sehen, wie ich der Hr. Grafen grati-
ficiren möge.

Hr.